

EDITORIAL

El avance y la permanencia social y cultural de una disciplina, están directamente relacionados e influidos por la constitución y fuerza de una comunidad científica, ya que ésta es la que en primera instancia se constituye en el motor impulsor y generador de las diversas actividades académicas que van a ir conformando a lo largo del tiempo un saber específico.

Este saber, al dinamizarse internamente consolida cada vez más una disciplina y por ende la proyección de ésta en el grupo social.

De ahí, que una comunidad científica debe ser traspasada no solo por el análisis al interior de sí misma por sus miembros, sino que debe pasar de esa particularidad como comunidad independiente a procesos interdisciplinarios.

Con miras a demarcar este proceso, la Asociación Colombiana de Terapia Ocupacional reunió los entes representativos de nuestra comunidad a fin de que ese diálogo interinsti-tucional e intradisciplinar se constituya en un punto de apertura y crítica de los distintos saberes y aproximaciones sobre la disciplina de la Ocupación Humana en nuestro país.

CONSEJO EDITORIAL